

بطاقة فيزا سيغنتشر الائتمانية من بنك البحرين والكويت نُكمل عالمك. عالم من الامتيازات.

# BBK Visa Signature Credit Card

We complete your world. A world of benefits.

فیزا سیغنتشر VISA Signature

Dear Customer,

**Congratulations!** You have now embarked on a new financial journey, the gateway to a world of possibilities, convenience, and financial freedom. BBK Visa Signature Credit Card is your trusted companion in your every day adventures.

Once you activate your new BBK credit card, you are ready to enjoy a plethora of benefits and features designed to enhance your financial experience. عزيزي العميل،

**مبروك!** فقد بدأت للتو رحلتك المالية الجديدة، بوابتك إلى عالم من الإمكانيات والراحة والحرية المالية. بطاقة فيزا سيغنتشر الائتمانية من بنك البحرين والكويت هي رفيقك الموثوق في مغامراتك اليومية.

بمجرد قيامك بتفعيل بطاقتك الائتمانية الجديدة من بنك البحرين والكويت، فستكون على استعداد للاستمتاع بمجموعة واسعة من الامتيازات المصممة لتعزيز تجربتك المالية.



# برنامج مكافآت بنك البحرين والكويت "ثمين"

اربح نقطة ثمين واحدة مقابل كل 0.600 د.ب تنفقها باستخدام بطاّقة فيزا سيغنتشر الائتمانية من بنك البحرين والكويت. يمكنك استبدال النقاط المتراكمة بـ:

### السفر:

قم بتصميم حزمة العطلات الخاصة بك، بما في ذلك الرحلات الجوية من جميع شركات الطيران الكبري، وأكثر من 130 ألف فندق ومنتجع حول العالم، وتأجير السيارات في 145 بلداً، وأكثر من 5,000 نشاط وجولة في أكثر من 450 وجهة حول العالم.



### استرداد النقود:

يمكنِّك استبدَّال نقاطك نقداً، وإضافتها إلى حساب بطاقتك.



إعادة شحن هاتفك النقال المدفوع مسبقاً: أعد شحن هاتفك النقال في أي وقت ومن أي مكان.



استبدال النقاط:

استبدل نقاط المكافآت الخاصة بك بأميال طيران الخليج.



التىرعات: تبرع ببعض نقاطك لصالح الجمعيات الخيرية.



يطاقة الهدايا:

بمكنك شراء بطاقة هدايا لمن يعزون عليك.

# خطة السداد المتساوية من بنك البحرين والكويت

نؤمن بأهمية تمكين عملائنا عبر توفير الحلول المالية الناجحة لهم. وعند استخدام بطاقة فيزا سيغنتشر الائتمانية من بنك البحرين والكويت، يمكنك تحويل مشترياتك إلى قرض والدفع عبر أقساط شهرية متساوية وبفائدة صفر٪ خلال مدة تصل إلى 6 أشهرً. وستكون أي عملية/معاملة شراء – يتم إجراؤها محلباً أو دولياً شخصياً أو عبر الانترنت تصل قيمتها. إلى 100 دينار بحريني - مؤهلة لخطة الشراء بالأقساط المتساوية. ويمكنك تحديد مدة السداد المفضلة لديك، التي تبدأ من 3 أشهر وتصل إلى 24 شهراً. أي فترة تقل عن 6 أشهر لن تستوجب سداد أية فائدة، بينما يتم تطبيق فائدة بمعدل 0.5٪ شهرياً للمدد التي تزيد على 6 أشهر طوال فترة خطة السداد بأكملها. اقرأ المزيد

# **BBK Thameen Rewards Program**

Earn 1 Thameen Reward Point for every BHD 0.600 spent using your BBK Visa Signature Credit Card. The accumulated points can be redeemed for:

### Travel:



Build your own vacation package including Flights from all major carriers, over 130,000 Hotels and Resorts worldwide, Car Rental in 145 countries, and over 5,000 Activities and Tours in over 450 destinations worldwide.



### Cashback: You can redeem your points for Cashback

that will be credited to your card.



Prepaid Mobile Top Up: Recharge your mobile anytime and anywhere.



**Points Exchange:** Exchange your reward points for Gulf Air miles.



**Donations**: Donate some of your points to charity.



### Gift Card:

You can purchase a Gift Card for your beloved.

# **BBK Equal Payment Plan**

We believe in empowering our customers with their financial solutions. With your BBK Visa Signature Credit Card, you can convert your purchases to a loan with equal monthly payments at 0% up to 6 months. Any purchase/transaction performed locally or internationally, in-person or online, amounting to BHD 100 will gualify for the Equal Payment Plan. You will be able to select your preferred and convenient repayment tenor starting from 3 months and up to 24 months. Any tenor below 6 months will entail no interest charge, while tenors above 6 months, 0.5% shall be applied per month for the entire plan period. Read More



# عروض خطة السداد المتساوية مع بنك البحرين والكويت

- احصل على أجهزتك المفضلة مع خطة التقسيط من بنك البحرين والكويت و iWorld وادفع قيمتها على 12 قسطاً شهرياً وبمعدل فائدة صفر٪.
- خصم بنسبة 30% من نيسان على باقة الصيانة السنوية لحاملي بطاقات بنك البحرين والكويت الائتمانية بنسبة صفر٪ لمدة 12 شهراً.
- ادفع مقابل خدمة الصيانة السنوية لسيارتك طراز نيسان/إنفينيتي باستخدام بطاقتك الائتمانية من بنك البحرين والكويت مع خطة للتقسيط لُمدة 12 شهراً وبمعدل فائدة صفر٪. رؤية جميع العروض



# امتيازات السفر مع بنك البحرين والكويت

<b>port Lounges Access</b> <b>ogram:</b> ill enjoy the comfort and convenience gram that gives you free access to es in over 300 airports worldwide.	<b>الدخول إلى صالات المطارات مجاناً مع برنامج LoungeKey:</b> بصفتك حاملاً للبطاقة، فإنك ستستمتع بالراحة والملاءمة التي يوفرها برنامج LoungeKey مع الدخول المجاني إلى أكثر من 1,000 صالة في أكثر من 300 مطار حول العالم.	Ĩ
surance, you as the cardholder and I on all trips up to 90 days. You may urance policy and also use it for a equested by any embassy.	<b>تأمين السفر:</b> مع تأمين السفر متعدد الرحلات، ستتم تغطيتك أنت وعائلتك في جميع الرحلات ولمدة تصل إلى 90 يوماً، بصفتك حاملاً للبطاقة. كما يمكنك تصميم بوليصة التأمين الخاصة بك واستخدامها لطلب التأشيرة عند طلبها من قِبَل أي سفارة.	ţ.
<b>king.com:</b> ack up to 10% when you reserve h Booking.com using any of your	<b>الاسترداد النقدي مع booking.com:</b> اسـتمتع باسترداد نقدي حصري يصل إلى 10٪ عند حجـز غرفتك الفندقية عبر Booking.com باستخدام أيٍ من بطاقات بنك البحرين والكويت الائتمانية.	
<b>&amp; Travel' Airport Dining Program:</b> s Dine & Travel" from your App store re than 200 restaurants globally, ns in both MENA home markets	<b>برنامج DragonPass "Dine &amp; Travel" لتناول الطعام</b> <b>في المطار:</b> قم بتنزيل تطبيق "DragonPass Dine & Travel" من متجر التطبيقات الخاص بك واستمتع بتناول الطعام في أكثر من 200 مطعم حول العالم في مواقع رئيسية في كل من الأسواق الرئيسية في الشرق الأوسط وشمال إفريقيا.	

# **Travel Privileges With BBK**



### **Complimentary Airpo** with LoungeKey Prog

**Equal Payment Plan Offers with BBK** 

• 30% discount on Nissan annual maintenance cost package

· Pay for your Infinity car annual maintance cost package with

your BBK credit card with a 12-month installment plan at 0%.

· Get your favorite gadgets with BBK/iWorld 12-month

for BBK credit card holders at 0% for 12 months.

installment plan with 0%.

See All Offers

As a cardholder, you will of the LoungeKey Progra more than 1,000 lounge

### Travel Insurance:

With multi-trip travel insu your family are covered generate your own insur visa application when re-

### Cashback with book

Enjoy exclusive cashbac your hotel room through **BBK** Credit Cards.

### **DragonPass 'Dine &**

Download "DragonPass and enjoy dining at more made up of key location and travel corridors.



# 5

### yQ (Meet & Assist):

Experience fast-track immigration services at over 500 international airports with yQ (Meet & Assist) with a discount, exclusively for you as a cardholder.

### **Agoda Offers:**

Save up to 12% in over 985,000+ hotels and vacation rentals worldwide with Agoda.

### **AVIS Car Rental Offers:**

Enjoy up to 35% discount at AVIS when using your BBK Visa Signature Credit Card.

## Protection With BBK

### **Extended Warranty:**

It doubles the repair period offered by the original manufacturer's warranty for up to 1 year, protecting you against the cost of repair and replacement of an item.

### **Buyers Protection:**

Provides you with extra peace of mind when purchasing an eligible item. Using your Visa Signature card to pay for an eligible item, purchased in-store or online, you will receive a complimentary Buyers Protection Insurance, providing cover for theft, accidental damage, or non-delivery of eligible purchases, subject to the Terms and Conditions of the policy.

### **Fraudulent Card Misuse Protection:**

Your Visa Signature card is protected against unauthorized transactions or fraudulent use of the card by unrelated third parties. This benefit will provide you reimbursement up to USD 2,500 per occurrence with USD 4,000 annual aggregate limit.

### Things to Remember

- Our Call Center can be reached on 17 500600
- All credit card services are available for you when using the CrediMax Mobile Application, including PIN issuance and change
- PIN change and Cash Withdrawal services are available on BBK's ATM network
- Purchases eligible for Equal Payment Plan can be converted to equal monthly installments through the CrediMax Mobile App
- You can pay your BBK credit card using the BBK Mobile Application through your BBK account
- Pay your BBK credit card using other banks debit cards through the CrediMax Mobile App
- Your BBK credit card can be enabled on the Apple Pav wallet
- Keep your BBK card safe and do not share your card details with anyone

### yQ (الاستقبال والمساعدة):

تمتع بتجربة انهاء خدمات الهجرة السريعة في أكثر من 500 مطار دولي مع yQ (الاستقبال والمساعدة) والحصول على خصم يُقدم لك حصرياً بصفتك حاملاً للبطاقة.

### عروض أجودا:

وفر حتى 12٪ في أكثر من 985 ألف فندق ومكان للإقامة في جميع أنحاء العالم مع أجودا.



### عروض AVIS لتأجير السيارات:

استمتع بخصم يصل إلى 35٪ من أيفيس عند استخدام بطاقة فيزا سيغنتشر الائتمانية من بنك البحرين والكويت.

# الحماية مع بنك البحرين والكويت

### الضمان الممتد:

يضاعف فترة الإصلاح التى يوفرها ضمان المصنّع الأصلى لمدة تصل إلى عام واحد، ما يوفر عليك تكلفة إصلاح واستبدال مشترياتك.

### حماية المشترين:

توفر لك راحة البال عند شراء منتج مؤهل؛ فباستخدام بطاقة فيزا سيغنتشر الخاصة بك للدفع مقابل منتج مؤهل، تم شُراؤه من المتجر أو عبر الإنترنت، فإنك ستتلقى تأميناً محانياً لحماية المشتري، يوفر لك تغطية ضد السرقة أو التلف العرضي أو عدم تسليم المشتريّات المؤهلة، وفقًا للشروط والأحكام الخاصة بهذه السياسة.

### الحماية من إساءة الاستخدام الاحتيالي للبطاقة:

بطاقة فيزا سيغنتشر الخاصة بك محمية ضد المعاملات غير المصرح بها أو الاستخدام الاحتيالي للبطاقة من قبل أطراف ثالثة غير ذات صلَّة. وستمنحك هذه الميزة تعويضاً يصل إلى 2,500 دولار أمريكي لكل مرة بحد إجمالي سنوي قدره 4,000 دولار أمريكي.

### أشياء يحب تذكرها

- يمكنك الوصول إلى مركز الاتصال الخاص بنا على الرقم 500600 17
  - تتوافر جميع خدمات بطاقات الائتمان عند استخدام تطبيق CrediMax Mobile، بما في ذلك إصدار الرقم السري وتغييره
    - تغيير الرقم السرى وخدمات السحب النقدى متوفرة عبر شبكة الصراف الآلى لبنك البحرين والكويت
- يمكنك تحويل المشتريات المؤهلة لخطة الدفع المتساوية إلى أقساط شهرية متساوية من خلال تطبيق CrediMax Mobile
- يمكنك دفع فاتورة بطاقتك الائتمانية من بنك البحرين والكويت باستخدام تطبيق بنك البحرين والكويت للهاتف النقال من حسابك لدى بنك البحرين والكويت
- ادفع فاتورة بطاقتك الائتمانية من بنك البحرين والكويت باستخدام بطاقات الخصم من البنوك الأخرى من خلال تطبيق CrediMax Mobile
  - يمكنك تفعيل بطاقتك الائتمانية من بنك البحرين والكويت على محفظة Apple Pay
  - احتفظ ببطاقة بنك البحرين والكويت الخاصة بك بأمان ولا تشارك بطاقتك مع أي شخص